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「保護者・児童アンケート」集計結果及び考察等について 

 
 向春の候、保護者の皆様には、ご健勝にお過ごしのこととお慶び申し上げます。日頃より本校の教育

活動につきまして、ご理解とご協力をいただきありがとうございます。 

 アンケート調査へのご協力ありがとうございました。集計ができましたのでお知らせいたしますとと

もに、結果に対する考察等も掲載いたしました。皆様のアンケートの結果をもとにして、次年度の学校

運営に反映させていただきます。今後も児童にとってよりよい教育活動が進められますようご協力をお

願いします。 

 

１ 保護者アンケート集計結果の考察 

 項目の１，２．３．６．８に関しては、「すごくそう思う」「そう思う」を合わせて、８０％以上の保

護者の皆様に肯定的に判断していただきました。特に『健康づくり』の項目につきましては、９６．６％

の保護者の皆様より、学校の取組を評価していただきました。子供たちの「防衛体力（病気やけがに対

する抵抗力等）」については、確実に向上していることとも関連していると感じています。 

 反面、『ユニバーサルデザインの取組』『ＩＣＴを活用した学習効果』『キャリア教育』については、

６０～７０％程の評価となっています。しかしながら、評価指数の０（よくわからない）について低・

中・高学年別に数値を調べてみますと、評価に差があることがうかがえます。今後も、教育内容につい

て、全ての保護者の皆様にご理解いただけますよう『見える化』を図ってまいりますとともに、教育内

容をさらに充実させてまいります。 

 

２ 児童アンケート集計結果の考察 

 項目の７以外は、全てにおいて８０％以上の児童が「すごくそう思う」「そう思う」と自己評価して

います。特に「健康に関する」項目は、保護者アンケートと同様、９割近くの児童が、そのように感じ

ています。項目７に関しては、２４．７％の児童が、「思わない」と考えています。「積極的に挑戦し、

目標をもって努力をする」ことに苦手意識をもっている児童がいることがうかがえます。今後に向けて、

「ほめる・認める・励ます」ことをより多くの機会の中で行っていくことによって改善していきます。 

 

３ 保護者アンケートにおけるご意見・ご要望等（記入された全員の方を掲載しました） 

※低学年保護者より 

・勉強以外の友達関係のことも快く相談にのっていただき、先生が観ていただいているので、安心して

通わせます。 

＜回答＞ 今後も、全ての子供たちに対して、学校が、安心で安全な『居場所』となるようにしてまい

ります。子供たちの輝く未来のために、共に協力してまいりましょう。 

・夏休みのプールの中止の件がホームページにのるようになったのはとても助かります。ただ、家を出

る時間よりも後に載ることが多いので、ホームページにのる時間を早められないのであれば、プール

の時間を数１０分遅く開始したらいかがでしょうか。なるべく家のカギを持たせたくないので・・ 

＜回答＞ 教員の勤務時間の変更等も含めて、全教員で検討しましたが、来年度も、現状維持で願いま

す。１回目の中止の連絡は、午前８時半までには、ホームページにてお知らせいたします。 

※中学年保護者より 

・学校での様子をあまり話さない子ですが、日々の成長のスピードに驚いております。これも先生方の

おかげだと、心より感謝します。ご負担になると思いますが、１学期の他に学年末にでも個人面談が

あると、個人の学校での様子を知る機会になると思います。保護者の方のご都合もあると思うので、

難しいですよね。 

＜回答＞ 学校は、毎日が『学校公開』であるのと同じく、毎日が『個人面談』と考えています。特定

の日を設定しなくても、ご希望がありましたら、いつでもお声掛けをしてください。ただし、

どちらも、事前連絡は、必ずお願いいたします。 

・パソコンの活用については、家庭でも使用している子とそうでない子とで、調べ物をする授業で成果



に差が出ます。パソコンを使用する授業には、担任の先生の他に補助の先生が入るなど配慮していた

だきたいです。 

＜回答＞ その通りだと思います。ただし、パソコン指導に対する補助の先生への補助金を日野市より

いただいていませんので、現状では、困難となっています。ボランティアの支援者を募集する

形等も検討してまいります。 

・「出前授業」は、学年によって体験することに差があることは理解できます。しかし、一部のクラブ

活動を対象に行うものがあり、不公平感を感じています。家庭科クラブに偏りがあるように思われま

す。 

＜回答＞ 今年度は「家庭科クラブ」の他に「美術クラブ」も『出前授業』を実施しました。今後も、

本物体験を重視していく意味からも、『出前授業』の導入に取り組んでまいります。 

・読書週間は、１０分間以上の読書とのことですが、小学生は１０分では止められず、ずっと読んでい

ます。時間が許されるならよいですが、通常と変わらない量の宿題も出て、結果、就寝も起床も遅れ

てしまいます。「１０分」を強調していただくか、宿題の量を少し減らしていただくかしてもらえれ

ば助かります。 

＜回答＞ 家庭学習は、通常「学年×１０分」が目安と言われています。家庭学習は、学習の習慣化を

図ることや学習内容の定着を図ることを目的としています。学校でも指導していきますが、ご

家庭でも、生活習慣の一部となる家庭学習の時間帯についても、今一度、ご検討ください。 

・校外学習や特別授業における家庭へのお手伝いを依頼する際、どのようなお手伝いをするのかが分か

らなくて、申し出を遠慮することがあります。お手伝いの内容を事前にお知らせいただけるとありが

たいです。 

・自学年でのお手伝いの募集をする際には、もっと具体的に詳細な情報を提示してほしい。何人必要か。

何を手伝ってほしいのか。何時から何時まで必要か（一番必要な時間帯など）。あやふやだと参加し

たくても、参加の意思表示をするのに、参加が本当にできるのか悩んでしまい、結局、お手伝いの申

し出ができない。年々、お仕事をし始めている方が増えて、お手伝いの参加の可否が出しづらくなっ

ているので、明確に情報提供していただけると保護者も助かります。子供たちのために動きたい人は、

意外とたくさんいるので、参加しやすい配慮が欲しいです。 

＜回答＞ その通りです。ご心配やご迷惑をおかけして申し訳ありません。改善を図ってまいります。 

・図画工作の授業がとても面白い課題を扱っており、毎回とても感心しています。） 

・なかなか家庭ではできない体験をさせてもらう機会が多く、素晴らしいと感じます。 

＜回答＞ ありがとうございます。今後も、子供たちのための授業を行ってまいります。 

※高学年保護者より 

・ホームページが充実してきたのは、大変よいと思います。 

＜回答＞ ありがとうございます。今後も、充実を図ってまいります。 

・夏休みの補習対象者が指定された人のみになったのは残念です。 

＜回答＞ 今年度より「補習講座」「自習室開放」を実施しております。来年度に関しましても、同様

とさせていただきます。 

・プール授業が少なく感じています。また、プール建て替えの影響が心配です。 

＜回答＞ 体育の年間計画に基づき、水泳の指導は各学年１２時間を設定し、今年度も計画通り実施し

ました。プール建て替えに関しては、計画はありますが、当面実施の予定はありません。 

・通学路の安全確保が気になります。（特に１年生は）集団登校が望ましいのではと思います。歩道が

ない道が多く、高齢者ドライバー等の事故を聞く度心配です。道路に凸凹が多く（補修が必要）雨の

日などは、水たまりをさけると、真っ直ぐ歩けません。街灯が少なく、日が短くなると真っ暗です。 

＜回答＞ 全教員で検討いたしましたが、集団登校に関しては、安全面や保護者の負担等を考えると、

来年度以降も現状維持とさせていただきます。登下校の安全については、今年度同様に、子供

たちの指導は徹底してまいります。なお、道路に関して改善できることは、日野市役所に保護

者の方より申し出ていただくと同時に、学校にもお知らせください。早急に改善していただき

ます。 

 

以上、保護者・地域の皆様からのアンケート調査は、今回行ったもの以外にも「学校公開」「運動会」

「学芸会」の時にも実施いたしました。これらにつきましても、今後の学校運営に参考となります貴重

なご意見・ご要望等をたくさんいただくことができました。あらためて御礼いたしますとともに、より

よい仲田小を保護者・地域の皆様と創っていくために、今後とも、ご支援・ご協力のほど、どうぞよろ

しくお願いいたします。 


